

Réservation logement en Cité Universitaire /
Accommodation form in University Housing
Cours d'Eté / Summer Courses
Du lundi 19 juin au vendredi 7 juillet 2017 /
June 19, July 7, 2017

A joindre au dossier de pré-inscription / To be sent with your pre-enrolment form :

AVANT LE 5 JUIN 2017 / BEFORE JUNE 5th, 2017

Mme / Ms	M./ Mr
Nom / Surname :	
Prénom / First Name :	
Nationalité / Nationality :	
Adresse / Adress :	
Post Code and City :	
E-mail :	
Tel. Mobil / Mobil phone :	

Je m'inscris au Cours d'été du CIREFE et souhaite bénéficier d'une chambre individuelle en cité universitaire avec douche et WC individuel.

Registration in Summer Courses, i wish to book a student accommodation with shower and toilets in each room.

Je décide de réservernuits en cité universitaire, dujuin au 8 juillet 2017, au matin (par exemple 20 nuits, du 18 juin, au soir au 8 juillet 2017, au matin).

I decide to booknights in university housing, from.....th june, in the evening till 9th july, in the morning (for example : 20 nights, from 18th June in the evening till 8th July in the morning).

Tarif pour 3 semaines / Cost for 3 weeks : 320 € *

Je m'engage donc à régler le solde dès mon arrivée, au CIREFE, le lundi 19 juin 2017 :

I will pay the first day of my arrival, in CIREFE, on Monday 19th June 2017

Je confirme mon heure d'arrivée auprès du CIREFE au plus tard le 5 juin 2017

*I confirm my arrival time will be at the latest **June 5th, 2017***

Le / On the

Signature obligatoire / Mandatory signature :

*** tarif 2016, à confirmer en 2017 / cost 2016, awaiting confirmation in 2017**